

partout et à toutes les heures du jour. Partout et toujours, il s'est imposé le sacrifice de sa liberté, de sa volonté, de son repos, de ses biens, pour gagner des âmes à Jésus-Christ, pour sécher des larmes, soulager des misères, apaiser des souffrances. Partout et toujours, au confessional, en chaire, au chevet du lit des mourants, sa parole onctueuse a arraché des pleurs aux coeurs endurcis, a fait naître l'espérance dans l'âme de ceux que le désespoir avait déjà gagné, a communiqué un surcroit de faveur à ceux qui marchaient déjà d'un pas fermé dans la voie du ciel. Quand à sa charité envers tous, elle était immense, et il faudrait tout un gros volume pour en raconter les principaux traits. Comme nous pourrions être taxé d'exagération par ceux qui ont vécu loin de M. Bégin, nous allons nous arrêter seulement à ceux de ces actes qui sont connus dans toutes les paroisses par où il est passé.

A Beauport, malgré des travaux multipliés qu'entraînait l'exercice du saint ministère, il trouva le temps de faire étudier plusieurs jennes gens et leur a fourni ensuite, les moyens de compléter leurs études. Son coup-d'œil sûr, son grand discernement fit que son choix tomba toujours sur des sujets qui méritaient sa confiance, et le plus grand nombre, entré au service des saints autels, a procuré et procure encore la gloire de Dieu, de la religion, et seront dans l'éternité les plus beaux fleurons de la couronne qui ornera le front de leur bienfaiteur. M. Parent, curé de la Pointe-aux-Trembles, M. Ed. Bélanger, tombé victime de son zèle dans la fameuse savane de Gentilly, M. Marcoux qui vient de mourir à Beauport, M. Tessier, curé de St. François de la Beauce, M. Grenier, curé de St. Elzear de la Beauce, M. Bégin, curé de St. Pacôme, M. P. Bégin, curé de St. Dominique de Jonquière,